Schadenfälle Vereins – HaftpflichtVersicherung



Jagdbogenclub Gastein

Für ein Straßenfest wurde ein Fernsehgerät ausgeliehen. Der Fernseher ging zu Bruch – Schadenersatz wurde mit € 508,70 geleistet.

Eishockey-Club Kufstein

Anlässlich einer Eishockeyveranstaltung wurde durch einen Puck ein PKW beschädigt. Ersatz für den Autoschaden wurde in der Höhe von € 772,80 geleistet.

EHC Superfund Black Wings Linz (Eishockey)

Bei einem Spiel am 11.02.2003 in der Linzer Eishalle wurde eine Zuseherin von einem Puck schwer am Kopf getroffen. Die Klage der Verletzten gegen den Verein EHC Superfund BW Linz auf € 2.550,− zuzüglich Kosten wurde von der Versicherung vor Gericht verglichen.

SV Bergen (Fußball) <

Beim Spiel SV Bergen gegen SC Hadersdorf verletzte sich ein Spieler an einer Werbetafel am Spielfeldrand. Die Tatsache, dass diese zu nahe am Spielfeldrand positioniert war, zog eine Schmerzensgeldforderung in der Höhe von € 5.000,− zuzüglich Spesen (Arzthonorare etc.) sowie Kostenersatz gegen den Verein SV Bergen nach sich. Bei der Verhandlung vor dem Kontrollausschuss des NÖ Fußballverbandes wurde dieser Rechtsstreit durch eine Zahlung der Versicherung in Höhe von € 2.300,− beigelegt.

SVÖ OG Weer 110 (Hundesport)

Am 04.07.2003 wurde beim Rasenmähen am Vereinsgelände des SVÖ OG Weer 110 ein KFZ durch einen vom Rasenmäher aufgeschleuderten Stein beschädigt. Der Schaden in der Höhe von € 891,− wurde durch die Versicherung beglichen.